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№ 7

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28　１．チャイム

　�2：30　２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

……手に手つないで

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45　７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 �0．委員会報告

	 ��．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（９／６）……ガバナー公式訪問

（知立RCとの合同）

12：30 ～ホテルクラウンパレス知立

	 　（９／13）……クラブフォーラム

（新世代委員会）

講師　地区RYLA委員会

　　　委員　坂本　竹敏 様

（紹介者　毛受　　豊 会員）

２．クラブフォーラム………〈会員増強委員会〉

　�3：00	 卓話「会員増強について」

	 クラブ会員増強委員長　角谷　広高 会員

	 �3．謝　辞

	 �4．点　鐘……〈会　長〉

	 �5．閉会宣言

　�3：30	 �6．散　会

出 席

会員総数　93名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　83名

欠席　８名　　出席率 90.36％

前々回（８／�6）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）先日のガバナー補佐の卓話のお礼はニコボック

スに入れさせていただきました。又お礼の手紙も

届いております。

２）20�2―�3年度国際ロータリー会長として埼玉県

八潮ロータリークラブ田中作次氏が指名されまし

た。略歴はRI ウェブサイトをごらんください。

３）刈谷市観光協会より刈谷わんさか祭り花火協賛

のお礼がきております。

４）８月27日に開催された刈谷市共同募金委員会に

出席してきました。

幹 事 報 告

１）本日、例会終了後に第３回の理事会を開催致し

ます。関係の皆様よろしくお願い致します。

２）次週９月６日ガバナー公式訪問はクールビズ

ノーネクタイで考えております。よろしくお願い

致します。

３）本日皆様へ発送させていただきますが、会長テー

マロータリーを楽しもう奥様もワインを楽しむ夕

べが９月27日夜豊田で開催予定です。まずはスケ

ジュールご記入をお願い致します。詳しくは案内

文で。

４）刈谷衣浦ライオンズクラブさんより40周年記念

坂本龍一チャリティーコンサートチケット先行販

売の案内がきております。良い席が400円引きで

買える様です。事務局まで。
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おります。

　辞世の句が「むかしより主をうつみの浦なれば　むく

いをまてやはしば筑前」と伝えられています。

　現在、野間の安養院には切腹したといわれる部屋があ

り、その時に床の間に架かっていた掛け軸が、今も安養

院の寺宝として大切に保管されております。

　お墓はすぐ近くの野間の大御堂寺（通称野間大坊）に

あります。源義朝の墓碑と同じ垣内にありますが、義朝

の墓碑に比べればささやかなものであります。

　「信孝公秘史」によれば野間まで落ちてきた時は太田

姓を名乗る25人が奉仕しており、自刃に際して介錯の役

を勤めたのも太田新右衛門源吉家であった……と野間史

は伝えております。その中に太田和泉守牧陰という人物

がおり、この人が我が家の祖であります。

　牧陰はその後一族と共に、信孝の墓守をしていました。

そして70年ほどたち、泰平の世へと大きく変貌を遂げま

した。牧陰の孫の徳右衛門が承応４年（�655年）刈谷の

地に移り住んで「和泉屋」の看板を掲げ、酒造業をはじ

めております。しかし宝永５年（�708年）酒造業をやめ、

商売に転じており、米、木綿など色々な物を取り扱って

きました。

　屋号の「和泉屋」はこの頃から使われております。屋

号の由来は太田家の祖太田和泉の守牧陰の「和泉」を取

り、現在の当社のグループ会社の名前は「和泉」から「泉」

へと移ってきており、泉合資会社や泉石油株式会社とな

り現在に続いております。

　ちなみに、余談ではありますが、私の宗一郎という名

前は、父が言うには、私の生まれた日の５月�8日が先祖

の牧陰の祥月命日でもあり、牧陰の戒名太翁宗椿庵主の

宗の１字を取り、長男なので一郎をつけ宗一郎としたと

いっておりました。

クラブフォーラム

角谷　広高 会員

　本日は会員増強についてお話しさ

せていただきます。

　まず、最初に、刈谷ロータリーク

ラブの会員数の推移について、次

に、2760地区と日本の会員数の推移

といった現状についてお話しさせて

いただきます。

　その後、DVDを見ていただいた後、皆様に私の方か

らお願いをさせていただきます。

委 員 会 報 告

◦雑誌委員会

１）９月は新世代のための月間でして、特集は　み

んな元気！と題して組まれており全�0件の活動記

事が紹介されております。ザ・ロータリアン９月

号から　ハイチ：かりそめの回復力では地震発生

から８ヶ月が過ぎた今、ハイチの人々の忍耐が限

界に達するのも時間の問題　ハイチの人々はいつ

までがまんできるのか？　と題して首都ポルトー

プランスの中心部の状態などが紹介されています。

　　９月の「よねやまだより」は、前号に続く「ロー

タリー米山記念奨学事業の基礎知識」の寄付金・

財政編です。縦組み目次�0ページの卓話の泉には

「脳卒中の予防」と題した記事には、脳梗塞の予

防�0 ヵ条が示されておりますので確り読んで予

防しましょう。

　　29ページのロータリーアットワークには浦和

ロータリークラブの「ロータリーの森」では景勝

地・宝登山での植樹事業が紹介されておりますの

で参考に読んでおきましょう。

会 長 あ い さ つ

太田家の歴史についてー１

刈谷に住み着く頃から
太田宗一郎

　本日は太田家の歴史について私の

知っていることをお話したいと思い

ます。

　我が家は承応４年（�655年）に刈

谷の地に移り住んだといわれており

ます。

　刈谷に移り住んで今年で355年になります。

　刈谷に来る前は、織田家の家臣であり美濃の方から出

てきたといわれております。

　美濃から出て来て織田信長の３男の信孝の家臣であり

ました。

　戦国の世の中で、なぜ美濃から出てきて織田家につい

たのかは定かではありません。

　いずれにしましても、織田信孝についていたのは間違

いありません。

　ご存知のように明智光秀の起こした本能寺の変にて織

田家の総大将の信長が討ち死にしてしまいました。

　そして明智光秀の三日天下となり木下藤吉郎が明智光

秀を討ち、豊臣の世となりましたが、

　信孝は、居城である岐阜城を豊臣に追われ、長良川を

下り、水路を尾張の国知多郡の内海（現在の愛知県知多

郡南知多町大字内海）まで逃れたのは、天正��年（�583

年）でしたが自刃を迫られ26歳の若さで自ら命を絶って
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【名古屋みなとＲＣ】
・純増７名（入会９名ー退会２名＝７名）
・�増強・親ぼく・プログラム・クラブ奉仕他。クラ
ブ一丸で増強。
・�増強だけではむずかしい、できる限り多くの委員
会で増強。
・広く手を取りあって行うことが、成果につながる。

上記から読み取れること。
●�チームで、またクラブ全体で増強にとり組むべきで
ある。

●�１年単位でなく、継続的にとり組むべきである。�
一度アタックしてダメだった人も、その交渉経過や
ダメな原因を把握して翌年以降に生かすべきである。

（５）皆様にお願いしたいこと。
●�入会候補者の情報を下さいますとありがたく存じま
す。（まだまだ、かくれた「ダイヤモンドの原石」
の人もいるかもしれません。幅広い情報をお願いし
ます。）

●�入会候補者へのアタックのご協力も、いただけます
とありがたく存じます。

　以上、つたない話でしたが、ご静聴ありがとうござい
ました。

第 ３ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．９月・�0月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．職場例会について

	 〈職業奉仕委員長〉

３．「ロータリーの森」構想の推進について

	 〈幹　事〉

４．出席規定適用免除の申請について

	 〈幹　事〉

５．その他

（１）刈谷ロータリークラブの会員数の推移

（２）２７６０地区の会員数の推移

（３）日本のロータリークラブの会員数の推移

（４）�2010.7.23　２７６０地区会員増強委員会での、
各クラブ発表の増強成功事例発表

【名古屋名東ＲＣ】
・９名入会した
・先年度よりプロジェクトを組んで増やした。
・増強する側も数でやらないとできない。
・�委員長・副委員長だけではできない。皆でやらな
いとできない。
・�「退会防止」も大事だが、やめることを完全に防
ぐのは無理なので、退会防止だけでは現状維持か
マイナスにしかならない。
増強をやらないと増えない。
・�１年単年でなく、継続してやっていかないと、増
強できない、３年計画でやるべき。


